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Sitzung der Bezirksvertretung Dornberg am 24.08.2023  
Antwort zu Punkt 12.4 aus der Niederschrift der Sitzung vom 25.08.2022 
Errichtung von Fahrradabstellflächen mit Bügeln an Bushaltestellen in Dornberg 
sowie vor dem Bürgerzentrum "Amt Dornberg" (Beschluss der BV Dornberg am 
28.04.2022) 
 
 
Text der Anfrage:  
 
Die Bezirksvertretung fasst folgenden Beschluss: 
 
Fahrradhaltebügel und die Fläche für die Leihräder sollen hinter dem Wartehäuschen der 
Bushaltestelle eingerichtet werden.  
 
 
Antwort des Amtes für Verkehr des Dezernats 3  
 
Für die Einrichtung der Fahrradhaltebügel als auch der Fläche für die Leihräder steht hinter 
dem Wartehäuschen der Bushaltestelle nicht ausreichend Platz zur Verfügung. Das Amt für 
Verkehr schlägt daher vor, die Fläche für die Leihräder hinter dem Wartehäuschen der 
Bushaltestelle entsprechend der Planungszeichnung (s. Anlage) zu errichten. 
Auf die Errichtung von Fahrradbügeln wird verzichtet, da es bereits Abstellanlagen vor Ort gibt 
und auch bei der digitalen Bürger*innenbeteiligung keine weiteren Bügel gewünscht wurden 
(s. u.).  
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1. Zusatzfrage per E-Mail durch [den Bezirksmanager] Herrn Kokemor 
 
Unter Bezugnahme auf die mögliche Aufstellung von Fahrradbügeln am Bürgerzentrum 
Dornberg bittet die Bezirksvertretung Dornberg um Vorstellung der Abfrageergebnisse zu der 
Bürgerbeteiligung. 
Wo möchten die Bürger weitere Bügel aufgestellt bekommen oder wo sind aus deren Sicht 
Veränderungen erwünscht? 
Können Sie mir diese Informationen bitte zur Verfügung stellen?  
 
 
Antwort 
 
In der Abfrage zu Fahrradbügeln in Dornberg wurde das Bürgerzentrum nicht als Standort für 
neue Fahrradabstellbügel genannt. Ein Großteil der gewünschten Standorte bezieht sich auf 
die Ladenzeile zwischen Wertherstr. 255a und 274. Darüber hinaus werden mehr 
Fahrradbügel an Bushaltestellen und an der Stadtbahnhaltestelle Lohmannshof gewünscht. 
Das Amt für Verkehr erachtet diese Vorschläge grundsätzlich als sinnvoll und wird die 
Standorte genauer prüfen.  
 
 
 
Gez. i.A.  
 
Vahrson  21.08.23 
 
 
 
 
 


